

„Die Gerechten werden für ihre Treue belohnt werden...“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

Botschaft vom 10.04.2018 (Nr.4.622)

Liebe Kinder, ihr gehört dem Herrn und nur Ihm sollt ihr folgen und dienen. Gott muss immer das Wichtigste sein in eurem Leben. Erlaubt nicht, dass falsche Ideologien euch in den Abgrund der Sünde führen. Lasst es zu, dass das Licht des Herrn in euren Herzen leuchtet, denn nur so könnt ihr Meine Anwesenheit in eurer Mitte verstehen. Entfernt euch nicht vom Gebet. Es werden schwere Zeiten kommen, und nur durch die Kraft ehrlichen Gebets könnt ihr die Last des Kreuzes ertragen.

Es wird der Tag kommen, an dem der Herr Sein Volk von der Bosheit befreien wird, und die Gottlosen werden untergehen. Die Gerechten werden für ihre Treue belohnt werden, aber die, die Verräter des Glaubens waren, werden draußen bleiben.

Bleibt mit der von Meinem Sohn Jesus verkündeten und vom wahren Lehramt Seiner Kirche verteidigten Wahrheit. In Gott gibt es keine Halbwahrheit. Seid aufmerksam. Vorwärts ohne Angst.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.